

# アジの解体ショー

9月25日(金)

涼しい日が増えてきて秋を感じる季節となりました！  
今回の食育は、秋の旬な魚の紹介です！

魚は私たちの元へどのようにやってくるのか  
絵本を通じて伝えていくと、「それまぐろだ！」  
「あ、こっちはイカだ！」など一人ひとりが  
伝えたい思いがとても強く絵本が  
中々進みません(笑)

秋の旬な魚クイズを出すと、日頃からクイズを  
出して遊んだ壁に貼ってある写真を見ていた為  
「さんま！」「アジ！」などすぐ教えてくれました！子どもにアジを見せると...



目がぶにぶに～！

いいにおいがする！



実際にアジに触れていきます！

うわ！すごっ！！

くさい！

口ってこうなってるんだ～！



興味津々！  
身を乗り出して見えていますね！

子ども達の前で

アジを捌いていくと...



先生、すごい！！

かわいそう...

食べなくなっちゃった！

三枚おろしにしたものを

見せていくと...



と声がありました！

触ってみたい！！



ぶにぶにしているのがある！  
(内臓)

くさい～



触れたがる子が多く、魚の身や骨、目、内臓など興味を持ったところに触れていきます！

人間の体の中のイラストを見せながら、魚も人間と同じように食事をする、そして内臓があるのも人間と同じということなどを伝え、命の大切さについて話をしていきました！子どもたちは、目がぶにぶにしている事・内臓がある事・歯があった事が1番驚いたそうです！

給食では「残さないで食べよう！」と話をしながら食事をする姿が見られました！

食育後の自由遊びでは、アジを描いている子がいました！

魚は漁師さんが釣ってくれることを知って、海の中にあるアジや船を描いて釣っている絵を描いている子もいました★

